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お知らせ

次回例会のお知らせ

第７７４回例会（納涼例会）

７月２０日（水） 午後６時～

札幌かに本家

８月例会のお知らせ

第７７５回例会

８月 ３日（水） 午後６時～

名古屋マリオットアソシアホテル

第７７６回例会

８月１７日（水） 午後６時～

イタリア村

役員交代のご挨拶

■ 会長退任挨拶 （２００４年７月～２００５年６月） １年間 ありがとうございました。 会長 L速水清朗

１年間やれるかどうか不安の中スタートしましたが、幹事L 明石元佑 会計L 上野元嗣はじめ各役員並びに理事、そしてメン

バー皆様方の温かいご支援を頂き無事１年間を終えることができました。ありがとうございました。

今期は継続ACTを引き続き行ったことと、３３４－A地区ガバナーL奥村が重点に置かれた「薬物乱用防止教室開催」をACT

として１年間活動してまいりました。ライオンズ活動は計画・準備・実行に汗を掻くほど楽しくなることを改めて感じ、人に喜んで

いただくことが人として大切であることを学ばせて頂いた１年でした。L田中、L高木、L吉金、L柘植、L木村 各事業委員長、

その事業の費用を集める為に憎まれ役を買っていただいたテールツイスターL大藪に感謝しています。

運営面は前期より予算を縮小しているので、納涼例会から悪戦苦闘の計画委員長 L 遠藤には大変ご心労をおかけしました。

その中でも楽しい例会作りにご協力を頂きとても感謝しています。前会長、元会長、メンバー皆様方から多くのご指導、ご支援

を頂いたからこそ大役を果たせたと実感します。この１年会長となりリーダーシップを実践で学ぶ機会を頂けたことが今後の人

生の中で大きな自信となり、役に立つと感じます。

来期は坪井丸が順風満帆で１年間進むことを心よりお祈り申し上げますとともにメンバー皆様方の益々のご活躍、ご健勝を心

よりお祈り申し上げます。

■ 幹事退任御挨拶 Ｌ明石 元佑

一年間できの悪い幹事におつき合い頂き厚く御礼申し上げます。この一年を総括しますと「木炭自動車」の様な幹事

で有ったと反省して居ります。 非常に古い表現でお若い方には御理解願いないと思いますが、ヨタヨタと走りその癖

ＣＯだけは大量にバラまき、見る人乗る人が「大丈夫か！！」と心配ハラハラしているうちに、どうにか目的地に辛う

じて到着した感が強く、メンバー各位には大変御迷惑をおかけしたと思います。もともと御引受した事自体が誤りであ

ったと思い、汗顔の至りであります。ともあれ新執行部にお渡しできてほっとして居ります。有難うございました。

■ 会計退任挨拶 Ｌ上野元嗣

速水会長より大役を拝命され執行部の一員として少しでもお役に立てればと意気ごみはありましたが、結果的には速水会長、

明石幹事のお二人でほとんどを仕切って戴きましたので、反省を致しています。

クラブ運営の予算、補正予算、期末決算の有りかた、運営費や例会費の見直しや改善等、勉強の課題を自分なりに考えられ

た事、又他クラブとの交友も有り、楽しい一面もありました。又いつの日にかお役に立てるライオンズマンとして精進したい

と考えております。速水会長、明石幹事本当にお世話をおかけ致しました。

■ 会長就任挨拶 Ｌ坪井貞憲

この度、会長という重責な役を頂き、私自身大変光栄に存じます。伝統あるクラブを受け継ぎ、責任を感じながら何が出来

るか！Ｌ渡辺幹事、Ｌ前田会計、二人を協力なサポーターとしていくつかの改良を加えながらこれから考えていきたいと思い

ます。特に今期１４委員会から６委員会に出来た事、Ｌ河瀬会員、接待委員長の賛助会員に力を加えていただいた事、会員増

強に努力をしたい。そして私の大きな役割の１つとして、海外ＡＣＴモンゴルへ車イスの贈呈を考えております。又明るく楽



しい例会にする為、第二例会をグルメ例会として、服装も自由に自分のカラーを出して頂き、楽しい会食を考えております。

１年間先輩又は会員の方にご指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い致します。

スローガン

名古屋中村ライオンズクラブ 「社会に還元 感謝の奉仕」

国際会長モットー 「WE SERVE」
３３４複合地区 「みんなで まもろう 青い地球」

３３４－Ａ地区 「明るく、楽しい、感謝の奉仕」

■ 幹事就任挨拶 Ｌ渡辺一央

クラブ会員の減少、それに伴う収入の減少と言う現状の問題から、いかにクラブ会員一人ひとりのクラブ活動等の負担を減ら

し、より楽しいクラブにするかという事に情熱を傾けておられる坪井会長に賛同し、幹事を引き受けさせてもらいました。

しかしながら、個々の事項で見ていきますとどれも割愛できないものも多く、一面ライオンズでは「継続がいかに大事」と言

う事も学びました。

結局ほとんどの事が、捨てがたく現状維持という形になってきましたが、その制限された枠の中でも少しでもクラブのよりよ

い改革になることは前向きに進めていきたいと思っています。小生には幹事と言う大任を仰せつかる程の能力も全くありませ

んが、自分のできる範囲内で、会長の補佐となり、女房役になり、黒子となって、会長を盛り上げていきたいと思います。ク

ラブに就いて、分からない事がまだ山ほどあり、色々と不適切な発言、行動もあるとは思いますが、クラブの皆様におかれま

しては鷹揚な気持ちで、ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

■ テール・ ツイスターお引き受けするに当たって Ｌ 柴田良市

坪井会長より、大役を任命され身の引き締まる思いです。年会費の削減により事業費はすべて、ドネーションにて調達するこ

とになるものと思います。従いまして、メンバーの皆様には深いご理解と、併せて大きな協力を仰がねばなりません。何卒宜

しくお願い申し上げます。多くの皆様から幅広く協賛戴ける様な方策を考えて見たいと思います。幸い副テール・ツイスター

に、Ｌ速水が手助けをして頂ける事になり、大変心強く思っております。よく相談し、円滑な運営が出来るよう心がけたいと

思います。又財務委員長Ｌ上野のほか財務委員の皆様、そして会計のＬ前田には大変お手数をお掛けする事になりますが、ど

うぞ宜しくお願い申し上げます。微力でありますが一生懸命務めたいと思いますので、何卒皆様方の１年間の熱いご協力を切

にお願い申し上げます。

■ 姉妹提携委員長就任のご挨拶 Ｌ加藤善康

この度ローテ－ションにより、姉妹提携委員長を拝命いたしました微力ですが皆様のご協力のもと努めたいと思っております、

よろしくお願いいたします。今年度は松本中央LC式典への参加がありますまた、台北市明徳国際獅子会はCM30周年を迎え、
盛大な式典を予定しておられます。皆様、多数ご参加くださいますようお願いいたします。

■ 会員接待委員長 就任挨拶 Ｌ河瀬良三

会長方針により、委員会が１４から６委員会に整理統合され、私がその一つの委員会である会員、接待委員会（会員、接待、

ＭＥＲＬ、会則付則、情報の５委員会を含む）の委員長に任命され、次の事項を実行したいと思いますので何卒ご協力下さい。

◎ 会員増強は急務で、正会員は勿論、賛助会員の募集を企って行きたい。

◎ ５Ｌの副委員長は該当する委員会の長としての自負を持ち活動して下さい。

◎ 委員会の開催は、各副委員長の提案に基づき合同開催する。但し、会員委員会は独立して会議を開催しても良い。

◎ 中村ライオンズクラブの会則及び付則に疑問点が生じた場合は委員会で協議し理事会に提案する。

以上、４項目を重点に今期活動しますので、何卒ご理解とご支援をお願いします。

■ 国際奉仕委員長就任挨拶 Ｌ斎藤靖人

Ｌ坪井会長の方針『意義ある国内継続ＡＣＴに加え、今期目玉として是非海外ＡＣＴを行いたい』を受けて、委員会では、

ＹＥ生受け入れ、平和ポスター募集、薬害防止教室開催、ＬＣＩＦ拠出に加え、モンゴル国へ車イス１００台贈呈ＡＣＴを計

画しています。

先日現地下見調査訪問しましたが、車イスの要請度、配布先など有意義なＡＣＴであると確信いたしました。急速な民主化

の中、経済が優先され弱者、特に老人、障害者に対する思いやり対策が遅れがちです。この車イスが弱者に対する温かい環境

づくりに広がって欲しい。メンバー各位の絶大なるご理解ご協力、積極参加により感動あるＡＣＴを成功させたいと思ってい

ます。



■ 計画委員長就 任 挨 拶 Ｌ丹羽正道

昨年の PR・IT・情報委員長に引続き計画委員長の命を受けました。今年度、会長方針として委員会を統合し簡素化を図るとの事を知らず

に受けてしまいましたところ、計画委員会は、今までの計画・大会委員会の他に PR・IT委員会と出席委員会が加わってくる事が執行部より聞

かされました。内容的に例会の段取り運営をはじめ例会出席者の確保からＨＰによる会報誌の作成まで多岐にわたり、大変多忙で責任のある

部署に驚かされております。しかし、お引き受けしたからには全力を尽くし、地区スローガンの趣旨にありますように「何もしなくても一年、おなじや

るなら『晴々と朗らかに、心うきうき、元気にやりましょう!』といきたいものであります。

とは申せ、準備を進めて来るなかで、昨今の厳しい財政事情もあり、「明るく楽しい例会」を企画していくには、自分自身の情報・力不足を痛

感しているところであります。幸いにも副委員長には、計画の経験豊富なL高坂をはじめＬ前川、昨年PR会報誌で活躍されたL山本、さらに

新進気鋭なL高山とスタッフには恵まれましたので、委員会全員の叡智と情報で皆様の期待にお応えしていきたいと考えております。

何卒、皆様のご指導ご協力の程をよろしくお願い致します。

■ 会員理事 就任挨拶 Ｌ木村 幹雄

会員委員会の担当として、今期お世話になります。

会員委員会の任務は、会員増強と退会者防止にあると思います。過去の右肩上りの時代と異なり入会者を見出すのがかなり

むずかしい近頃です。会員の皆様のご協力を得てなんとか進めてまいりたいと思いますので、なにとぞよろしくお願い申上げ

ます。

■ ライオンテーマー 就任挨拶 Ｌ野々垣 徹

このたび、ライオンテーマーに就任いたしました。

思えば、この道一筋３年間、だれよりも早く、そしてだれよりも最後までをモットーに務めさせていただき、伝統ある名古

屋中村ライオンズクラブ、歴代ライオンテーマーの歴史に残る様、さらにもう一年、Ｌ山本、Ｌ堀江泰と共に務めさせていた

だきますので、皆様よろしくお願い申しあげます。

■ 地域奉仕委員長 就任挨拶 Ｌ高木 弘文

この度、地域奉仕委員会、委員長という大任をおおせつかりました高木です。地域奉仕委員会は、社会福祉、公衆安全、保

健奉仕、環境保全奉仕の４つの委員会から成る事業委員会でありますが、従来のＡＣＴを継承しつつ坪井会長のもと、皆様方

のご支援・ご協力をいただく中、有意義な行ってまいりたいと存じます。

何卒宜しくお願い申し上げます。

第３ ９ ８ 回 理事会議事録

日時及び場所 平成１７年６月１日(水) 16:30～17:30  於: 名古屋マリオットアソシアホテル

出 席 調 査 速水 柴田 坪井 入山 明石 上野 野々垣 大藪 加藤善

遠藤 河瀬 高木 柘植 中川 大竹 峠 中山恭 丹羽 吉金

（役員１９名）

山梨 加藤鋭 大塚 中山和 安井 堀江 田中 加藤音 浅岡

大場 笹瀬 斎藤靖 木村 （接待委員）

高坂 髙山 堀江泰 前田 山本 吉川 渡辺 （委員長及び副役員）

議長 会 長 Ｌ 速 水 清 朗

議事進行 幹 事 Ｌ 明 石 元 佑

書記 副幹事 Ｌ 前 田 佳 和

一、会長挨拶

ニ、議題・審議事項 議長 Ｌ速水清朗

（第１号議案）前回議事録報告(Ｌ速水) 承 認

（第２号議案）退会の件（Ｌ早瀬）（№3） 会員委員長 Ｌ加藤善

委員長 → 賛助会員として残るよう説得したが、引き留めは困難

引き続き引きとめに努力することを条件として 承 認

（第３号議案）皆出席表彰の件（№4） 出席委員長 Ｌ大竹



５月末現在 通年皆出席者 １１名 半期皆出席者 １１名

通年皆出席者にカタログギフト券(3,000円)とアワードピン贈呈

半期皆出席者にユリカード(1,000円)贈呈 承 認

（第４号議案）クラブ年次例会予算書（№5,6） 計画・大会委員長 Ｌ遠藤

当日服装は自由。例会前に入浴して浴衣も可とする。

アトラクションは委員会に一任。 予算を含めて承認

（第５号議案）ＬＣＩＦ（ＭＪＦ）ピンの贈呈の件 国際奉仕･LCIF 委員長 Ｌ田中

承 認

（第６号議案）ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞこども万博ﾃﾞｰ会場応対者の件（№7,8） 会 長 Ｌ速水

次期３役から２名参加 承 認

（第７号議案）４２年長期在籍アワードの件（Ｌ山梨） 会 長 Ｌ速水

承 認

（第８号議案）ＣＳＦⅡモデルクラブの件（№9～12） 会 長 Ｌ速水

モデルクラブとなることを承認

（第９号議案）本日次期ｸﾗﾌ゙ ｽﾛｰｶﾞﾝの選考・発表の件（№13） 次期会長 Ｌ坪井

本日第一例会で全員に諮って決定したい 承 認

「社会に還元 感謝の奉仕」 に決定

（第10号議案）EXPO2005 地球市民の会 平成17年度賛助会費の件（№14,15 ） 会 長 Ｌ速水

承 認

（第11号議案）その他

三．報告事項

・ ３３４－Ａ地区年次大会アワード報告 会 長 Ｌ速水

国際会長感謝状 １Ｒ２Ｚゾーン・チェアパーソン Ｌ大場民男

献眼・献腎・献血・骨髄移植推進貢献賞《銅賞》

青少年健全育成貢献賞《銅賞》

青少年指導・薬物乱用防止貢献賞

平和ポスターコンテスト協力賞

アクティビティ・フォトコンテスト《優秀賞》

ガバナー感謝状（ライオンズクラブ事業に対する貢献）

公認ガイディング・ライオン Ｌ斎藤靖人

１Ｒ地区ＹＥ委員 Ｌ浅岡晃生

１Ｒ地区環境保全委員 Ｌ鈴木和彦

・ ３３４複合地区年次大会の件 計画・大会委員長 Ｌ遠藤

・ 次年度ゴルフ部会お誘いの件（№16） 次期ゴルフ部会長 Ｌ入山

四．幹事報告

・ 次期ガバナーよりの記念品（ストラップ）を第一例会で全員に配布

・

五．その他

パソコン１１万円で購入できた。

要 望 クラブホームページにドネーションの明細を記載してほしい。

これについては、個人情報保護の観点から無理。



役 員 欠 席 者 大藪、中川

接待委員出席者 中山和、斎藤靖、木村

委員長他出席者 前田、渡辺

第７ ７ １ 回例会

２００５年６月１日（水）

１８：００～１９：１５

於：名古屋 マリオットアソシアホテル

出 席 者 数 ：４７名

ﾌｧｲﾝ ･ﾄﾞﾈー ｼｮﾝ ：１９５ ,０００ 円
実行委員 Ｌ前川和茂

・ 開会の宣言並びに開会のゴング 会 長 Ｌ速水

・ 国旗に対し礼

・ 国歌君が代斉唱

・ ライオンズの誓い Ｌ髙山

・ ライオンズクラブの歌（１番のみ）

・ 会長挨拶 会 長 Ｌ速水

｢あと１ヵ月で私の任期が終了いたします。ご協力有難うございました。お蔭で5 月15 日 一

宮市民会館の地区年次大会において、クラブ出身地区役員の方々のアワードは別として、①献眼･

献腎･献血･骨髄移植推進貢献賞《銅賞》②青少年健全育成貢献賞《銅賞》③青少年指導･薬物乱

用防止貢献賞 ④平和ﾎﾟｽﾀｰｺﾝﾃｽﾄ協力賞 ⑤ｱｸﾃｨﾋﾞﾃｨ･ﾌｫﾄｺﾝﾃｽﾄ《優秀賞》と沢山のアワードを頂

きました。これも関係委員長をはじめ会員の皆様のご尽力があればのこと、あらためてお礼申し

上げる次第です。また、地区における次年度のスローガンは『明るく、楽しく、感謝の奉仕』と

決まりました。次期役員の方々のご活躍を期待します」

・ ４２年長期在籍アワード伝達（Ｌ山梨） 会 長 Ｌ速水

「私が入会したのは、親父のところに入会の誘いがあり、断りきれなくなり代わりに『お前入会

しろ』との事で太閤LCのチャターメンバーとして入会してから早４２年になります。入会して

多くの友人ができ、また『奉仕とは何か』が今になり分かって来た様に思います」

・ ＬＣＩＦ（ＭＪＦ ９名）ピンの贈呈 会 長 Ｌ速水

L加藤(鋭、L加藤(音、L 大場(2口)、L鈴木、L入山、L斉藤(実、L上野、L速水、L田中

・ ３３４－Ａ地区年次大会アワード・感謝状報告 会 長 Ｌ速水

・ 審議事項 ①退会の件（Ｌ早瀬） 会 長 Ｌ速水

（全項目 承認） ②皆出席表彰の件

③クラブ年次例会予算書

④ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞこども万博ﾃﾞｰ会場対応者の件

⑤ＣＦＳⅡモデルクラブの件

⑥EXPO2005平成17年度賛助会費の件
・ 報告事項 ①３３４複合地区年次大会の件 会 長 Ｌ速水

②次期クラブスローガンの発表 次期会長 Ｌ坪井

『社会に還元 感謝の奉仕』

③次期ゴルフ部会お誘いの件 次期ゴルフ部会長 Ｌ入山

・ 幹事報告 幹 事 Ｌ明石

・ 結婚記念日（報告のみ）・お誕生のお祝い（５・６月分） 会 長 Ｌ速水

・ お食事をどうぞ

・ テールツイスター登場 Ｔ Ｔ Ｌ大薮

・ 本日の出席率の報告 出席委員長 Ｌ大竹

・ 本日の会計報告 会 計 Ｌ上野

・ ライオンズローア 次期第二副会長 Ｌ峠

・ 閉会のゴング 第二副会長 Ｌ入山



6月誕生日のメンバー L斉藤へガバナー感謝状を授与

L浅岡へガバナー感謝状を授与 L大場へ国際会長よりの感謝状授与

L峠によるロアー 会長L速水挨拶

今期LCIF1000ドル献金をされたメンバー 在籍42年L山梨挨拶



副テールツイスター奮闘中

第７ ７ ２ 回例会

２００５年６月１５日（水）

１８：００～２０：００

於：名古屋クラウンホテル

出 席 者：44名

ﾌｧｲﾝ･ﾄﾞﾈｰｼｮﾝ：198,755円

実行委員 Ｌ中川法恵

・開会の宣言並びに開会のゴング 会 長 Ｌ速水

・会長挨拶 会 長 Ｌ速水

「この一年、皆さんの暖かいご協力のお陰で本日の年次例会を迎えることが出来ました。ことにＬ遠

藤計画委員長をはじめ計画委員会の方々には、例会運営にご尽力を頂き感謝しているところです。

また、会長経験者の先輩方々にはいろいろとご指導ご支援を頂き、私のような者が一年間無事に会長

職を勤められましたこと誠に感謝に耐えません。有難うございました。さらに、事業におきましては、

交通安全の『Ｈｏｔ･ほっとキャンペーン』、献血活動、環境保全の公園清掃および砂場の整備など継

続ＡＣＴの他に、今年度 奥村ガバナーが提唱された青少年指導･薬物乱用防止活動の『薬物乱用防止

教室』を日比津中学で開催することが出来ました。これらは、各事業委員会の委員のご協力は元より、

とりわけＬ高木、Ｌ吉金、Ｌ柘植委員長のご奮闘によるところ大であり、この場をお借りして御礼申

し上げる次第です。私にも本日の地区誌The LION ﾌｫﾄｺﾝﾃｽﾄに載っており、お陰で思いがけない喜び

を頂きました。最後に私を支えて下さいました幹事Ｌ明石、会計Ｌ上野には感謝の言葉もありません。

本当に皆様のご協力有難うございました。」

・年次報告 幹 事 Ｌ明石

別紙「年次報告書」で一年間の活動報告がなされた。

・幹事報告 幹 事 Ｌ明石

・皆出席者予定者の発表 出席委員長 Ｌ大竹

【例会皆出席者】

Ｌ遠藤、Ｌ大薮、Ｌ大竹、Ｌ加藤善、Ｌ木村、Ｌ後藤、Ｌ田中、Ｌ峠、Ｌ速水、Ｌ花房、Ｌ前田

【例会上半期皆出席者】

Ｌ鈴木、Ｌ吉金

【例会下半期皆出席者】

Ｌ明石、Ｌ入山、Ｌ大場、Ｌ斎藤靖、Ｌ柴田、Ｌ高木、Ｌ野々垣、Ｌ服部、Ｌ吉川

・テールツイスター登場 Ｔ Ｔ Ｌ大薮

・本日の出席率の報告 出席委員長 Ｌ大竹

・本日の会計報告 会 計 Ｌ上野

・閉会のゴング 第一副会長 Ｌ坪井

・閉会



《 懇 親 会 》

・開会の挨拶 １Ｒ２Ｚ ＺＣ Ｌ大場

「２Ｚのゾンチャパーソンとして、地区で決められた日程で自由が利かず大変忙しい一年でありまし

たが、いろいろな人と知合え今までと違う輪が広がり、また、役目がら皆さんの前にこうして楽しく

出させて頂き、クラブのドネーションにも貢献できました。今後のクラブ活動も楽しく朗らかに進め

られたらと願います」

・乾杯 接待委員長 Ｌ加藤鋭

「速水会長をはじめ執行部の皆さん一年間大変ご苦労様でした。また 次期は坪井会長を中心に中村ラ

イオンズクラブの益々の発展に貢献できますよう『ウイサーブ』で乾杯しましょう」

これよりお食事となり、その後はインド舞踊によるアトラクション、喉自慢のライオンによる

カラオケ大会となり、時間も忘れるアッと言う間の楽しいひと時を過ごしました。

・ライオンズローア 新旧三役

・閉会の挨拶 計画・大会委員長 Ｌ遠藤

「一年前に会長はじめ三役予定者から『遠ちゃん計画委員長をやってよ』と頼まれ、何事にも計画性のない私は『無

理ムリ』と断りましたが、『皆で協力するから』と強引に説得され引く受けました。今振り返ると『納涼例会どうしよう』

と悩んでいると『堀川の館船なら手配できるよ』と斉藤先生に声をかけて頂くなど、この一年、タイミング良く皆さん

にご支援ご協力をいただき無事に大役をこなすことができ、感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうございました」

来期の話で盛り上がっています。 事務局員小宇佐さん１年間ありがとうございました

今期と次期三役でロアー 計画・大会委員長L遠藤ご苦労様でした



テールの仕事も今日で終わり、

気持ちよく熱唱する L大藪
さあ、大いに飲んで食べて盛り上がりましょう

ライオンズクラブ国際協会３ ３ ４複合地区

第５ １回年次大会

【 前夜祭】

２００５年６月４日（土）

於：ウエスティンナゴヤキャッスル

ウエスティンナゴヤキャッスル天守の間が狭く感じるほど８００名を超えるメンバーが集まり熱気ムン

ムンの中、東海ラジオパーソナリティー松原敬生さんの司会でオープニングセレモニー ガイアによる

太鼓の演奏で前夜祭が始まった。３３４複合地区５名のガバナー夫妻がモリゾー、キッコロと入場しま

した。大会委員長 L大脇正太郎、ガバナー協議会議長 L野中杏一郎の挨拶の後、来賓より祝辞を頂き
酒宴に移りました。アトラクションは名古屋甚句とジャズの演奏。盛大の中、１年間の思いを馳せ会話

に食事に大変盛り上がった前夜祭でした。

３３４＝A地区ガバナーL奥村入場 ３３４各地区のガバナー勢揃い

オープニング転輪太鼓 ガイアの演奏 ディキシーランドジャズのアトラクション



モリゾウ、キッコロと３３４各地区ガバナー入場 楽しい前夜祭でした

食事も会話もはずみます。１年間ご苦労様でした 和気あいあいの中で行われました

ライオンズクラブ国際協会３ ３ ４ 複合地区

第５ １ 回年次大会

２００５年６月５日（日）

於：国際会議場

熱田区白鳥にある国際会議場が溢れんばかりの参加者で我中村LCメンバーを探すこともままならない
状態の中、午前より分科会があり、その会場内も席を探さねばならないほどの盛況でした。その後、白

鳥ホールで大会が始まり各地区の紹介でのライオンズロアーはA地区のすごい迫力で会場が揺れるほど
でした。５地区のガバナー入場の後、ガバナー協議会議長の開会挨拶ではじまり、神田知事より祝辞を

頂き、次期ガバナーの紹介など大いに大会が盛り上がりました。

ライオンロボットがロアーで吼えました。 会場は満席でした。



国歌君が代斉唱 神田知事をはじめ多くの来賓が参加されました

大スクリーンにガバナーの紹介ビデをが流れました 大会を飾る よさこいソーラン

複合大会分科会での堀川LCから

堀川清掃にについての発表
現ガバナーと次期ガバナー揃って入場

祝誕生日

７月 ８日 Ｌ後藤一夫

７月１２日 Ｌ加藤達也

７月１８日 Ｌ中川法恵

７月２５日 Ｌ加藤 昇

祝結婚記念日


